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平成 29年 1月 10日 

 

あなたの声をつなげ隊 

「コミュニティ育成事業」 
に関する意見聴取（28年 9月）結果 

 

 

１ アンケート回答者属性 
 

◎ 意見聴取人数   177人（男 87人・女 90人） 

 

◎ 年代        

 

 
 

 

 

◎ 意見聴取場所   

・９/１１（日）区民まつり会場（五条公園グラウンド） 

・区内各スーパーマーケット店舗前 
 

  

①20歳未満

0人

0.0% ②20～29歳

8人

4.5%

③30～39歳

55人

31.1%

④40～49歳

48人

27.1%

⑤50～59歳

22人

12.4%

⑥60～69歳

22人

12.4%

⑦70～79歳

18人

10.2%

⑧80歳以上

4人

2.3%
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２ 天王寺区の「コミュニティ育成事業」の 

各取組における認知度について   

 

 

① 区民まつりについて 

 

 
 

 

 

 

② 区民文化のつどいについて 

 

 
 

 

 
 

知っている

166人

93.8%

知らない

11人

6.2%

知っている

60人

33.9%

知らない

117人

66.1%
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③ 区民コンサート（区民合唱団への取組支援）について 

 

 
 
 

 

 

④ スポーツフェスタについて 

 

 
 

 

  

知っている

69人

39.0%

知らない

108人

61.0%

知っている

63人

35.6%

知らない

114人

64.4%
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⑤こども育成を通じたコミュニティ振興事業について 

 

 
 

 

 

 

 

３ 天王寺区の「コミュニティ育成事業」の 

今後の方向性について   

 

 
 
 

 

知っている

49人

27.7%

知らない

128人

72.3%

拡大すべき

28人

15.8%

継続すべき

142人

80.2%

縮小すべき

7人

4.0%
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４ コミュニティづくりに有効であると考える事業 

１位（３点）、２位（２点）、３位（１点）で集計 

 

１位  区民まつり（４４１点） 

２位  こども育成を通じたコミュニティ振興事業（１６０点） 

３位  スポーツフェスタ（１５０点） 

４位  区民文化のつどい（９９点） 

５位  区民コンサート（８２点） 

※順位を選んだ際の主な理由 

◎《区民まつり》 

・区民まつりは、旧交を温めるには非常にいい機会であるから 

・区民まつりは毎年来ているから 

・地域のつながりを作るために重要だと思う 

・人がたくさん集まるものがいいと思う 

・大勢の区民が参加できる事業であること。 

◎《こども育成を通じたコミュニティ振興事業》 

・子どもが楽しみにしており、親も楽しめるので良いから 

・子どもの事業をたくさんすることで、団体生活力が身につくこと 

・子どもの方がコミュニティ力をつけることができると思うから" 

・いろいろな地域の子どもたちと会えるから 

◎《スポーツフェスタ》 

・スポーツを通して年齢を問わず参加できること。 

・スポーツが好きなので、スポーツを通じたコミュニティ育成事業に取組んでほしいか 

ら。 

・スポーツが知らない人同士のコミュニケーションを図れると思うから 

◎《区民文化のつどい》 

・趣味などを発表できるから。 

・もっと文化的なイベントにも力を入れてほしいから 

・高齢者でも参加できそうだから 

◎《区民コンサート》 

・文化活動は継続して実施することに意味があり、今後も続けていただきたい。 
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・音楽やおどりが好きであるから 

・このような事業を通じて日頃とれないコミュニケーションを育んでいけると思う 

 

 

≪自由意見≫ 
区民まつりに関するご意見 16件 

・区民まつりは天王寺区で１年を通じて一番盛り上がる事業なので、予算を増やし区民

の人が喜ぶ区民まつりにしたい。（男性･60代） 

・区民まつりなど子連れで参加できる事業を今後も増やしてほしい。（男性･30代） 

・区民まつりは大人から子どもまで楽しめる行事なので、模擬店を増やし区民まつりの

規模を拡大してほしい。（男性・30代） 

・区民まつりは予算を増やしてでも規模を拡大してほしい。年に１度のおまつりなので

模擬店を増やす必要もありと思うし、五条小公園も使用して区内の各小・中・高校の

ＰＴＡの模擬店も考えてもらいたい。（男性・50代） 

・自分が参加したり関わったりしている事業なので、これからも長く継続してほしい。

（男性・60代） 

・区民まつりは年２回は実施してほしい。（男性・30代） 

・区民まつりは対象者が子ども連れなど限られているので、費用対効果が悪いと思う。

（男性・30代） 

・一番金額の大きい区民まつりを今後もより良いものにしていってほしい。 

（男性・50代） 

・区民まつりについて、より幅広い年齢層の人々が、楽しみながら交流を深める取組を

考えて実行してください。（男性・30代） 

・区民まつりの真田山公園（グラウンド）開催してもらいたい。（男性･40代） 

・区民まつりは参加しているので継続してほしい。（女性･40代） 

・区民まつりは参加しているので継続してほしい。（女性･60代） 

・区民まつりは参加しているので継続してほしい。（女性･70代） 

・区民まつりは日頃会えない人と会えたりできるので、できれば年２回実施してほしい。

（南方面１回、北方面１回）（男性・70代） 

・区民まつりは年２回以上開催したらいいのに。（女性･５０代） 

・区民まつりの規模を拡大してほしい。（女性･30代） 

 

イベント等の周知を求めるご意見 5件 

・今日の区民まつりは子どもの通っている幼稚園を通じて知ったが、他の事業について

は、場所とかいつ行っているかなど全然情報が入ってこない。（女性･30代） 

・事業周知があまりされていないように感じる。（男性･30代） 

・区民まつり以外は認知度が低いので、イベント周知の取組が必要ではないか。 



7 
 

・全ての事業について、人づてに聞いて知ることが多いので、区の広報媒体等でもっと

広報してもらいたい。（女性･40代） 

・知らない事業が多いのでもう少し事業周知を徹底してほしい。（女性・40代） 

 

スポーツフェスタに関するご意見 5件 

・スポーツフェスタは聞いたことがあるが、遊び感覚の参加ではなく、本格的なスポー

ツができるフェスタもした方が良い。（男性・50代） 

・スポーツフェスタ、子ども大会等は地域とこどもとの関わりを考えると、続けていっ

てもらいたい事業だと思う。（女性･30代） 

・スポーツフェスタ、子ども大会等は、子どもが地域と関わることができると思えるの

で続けたほうがよい。（女性･40代） 

・また、スポーツフェスタについては、体力測定の項目をもっと充実させてほしい。 

（女性･40代） 

・スポーツフェスタについて、子どもがもう少し成長してからいろんな競技スポーツを

フェスタで経験させ、中学、高校で入部するクラブ活動の参考にさせたい。また、こ

の機会に区内の中学、高校のクラブ関係者の参画もしてもらいたい。（男性・30 代） 

 

区民文化のつどいに関するご意見 1件 

・区民文化のつどいについては、もっと学校を通じて広く周知を図ってほしい。 

（女性・30代） 

 

子ども育成を通じたコミュニティ振興事業に関するご意見 5件 

・子ども育成を通じたコミュニティ振興事業は、地域が関わることが必要と思うので続

けるべきと思う。（男性・50代） 

・各イベントで幼児からでも参加できる事業は親としても嬉しい。（女性･30代） 

・小さい子どもから楽しめる事業をもっと増やしてほしい。（女性･30代） 

・子どもと参加できるイベントを増やしていってほしい。（男性・30代） 

・孫が参加しているので継続してほしい。（女性･70代） 

 

その他のご意見 15件 

・コミュニティづくりには様々なイベントの開催が必要だと思う。（女性･40代） 

・学校関係で子どもが出演するものなら見に行く。（男性・30代） 

・もっと区役所の事業も地域とのつながりをつくることに費用をかけたほうがよい。（男

性･30代） 

・コミュニティ育成事業全てにおいて予算を増やし事業の拡大がいいと思う。 

（女性・70代） 

・コミュニティ育成事業全て参加しているので、全て継続してもらいたい。 

（女性･60代） 
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・新しく天王寺区に来られた人と、在住者とのつながりを持てる取組を増やしてほしい。

（男性・30代） 

・区民同士のつながりは大切なので、今後もコミュニティ育成事業全体において継続希

望。（男性・40代） 

・育成という観点から、大人よりも子ども同士のつながりを重視した取組を行ってほし

い。（男性・30代） 

・コミュニティ事業全般について、スポーツ、音楽、文化活動を通じて、区民が社会的

連帯をつなげていくために必要なことだと思う。（男性･40代） 

・来るべき超高齢化社会に向けて、地域のコミュニティと区内に点在する小・中規模マ

ンションをいかに結びつけるかが課題だと思う。（女性・60代） 

・大人が楽しむものは必要ない。子どもを対象に長い目で見てより良い取組を行ってほ

しい。（男性・60代） 

・どの事業も、参加することでいろいろな人と交流することができるのでこのまま継続

してほしい。（女性・70代） 

・区役所が区民のために行っている事業なので、どの事業も拡大してほしい。 

（女性・30代） 

・これらイベント開催にあたりボランティアを広く募れば、さらに交流の輪が広がると

思う。（女性･５０代） 

・天王寺区役所は他の区に比べて優秀だと思う。行政サービスに満足している。 

（男性・40代） 

 


